

# Sambang Warganya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://www.sukabumi.indonesiasatu.id)

Aug 26, 2023 - 12:14



*Sambang Warganya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Sukabumi, 26 Agustus 2023 – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong, Bripka Iwan Kartiwan selaku Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong melaksanakan kegiatan Dialog, Diseminasi, dan Sosialisasi (DDS) serta anjongsana kepada masyarakat pada Sabtu pagi, 26 Agustus 2023.

Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 10.30 WIB tersebut diadakan di Kp. Kubengan Rt.02/04 Desa Bojongkalong Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Dalam kesempatan ini, Bripka Iwan Kartiwan memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong.

Salah satu poin yang disoroti oleh Bhabinkamtibmas adalah tentang pencegahan tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diminta untuk selalu berhati-hati dan tidak mudah tergiur oleh ajakan atau rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri. Hal ini merupakan upaya untuk melindungi masyarakat dari risiko eksploitasi dan tindakan kriminal.

Selain itu, Bripka Iwan Kartiwan juga mengingatkan warga tentang bahaya paham radikalisme. Masyarakat dihimbau agar tetap waspada terhadap masuknya paham-paham yang dapat merusak kerukunan dan keamanan wilayah. Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Tidak hanya berfokus pada aspek keamanan, Bhabinkamtibmas juga memberikan pengingat kepada warga mengenai pentingnya menggunakan masker. Hal ini disampaikan mengingat kondisi udara yang kurang baik saat ini, serta masih berlangsungnya pandemi COVID-19.

Dalam kesempatan yang sama, warga masyarakat diingatkan untuk segera melaporkan kejadian yang menonjol atau mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas. Kerjasama antara polisi dan masyarakat diharapkan dapat meningkatkan efektivitas pengawasan dan penanganan situasi di Desa Bojongkalong.